

Thème de l'année pastorale 2023-2024 :
Ensemble, continuons à bâtir le Royaume !

Dieu serait-il trop bon ?

« *Allez, vous aussi à ma vigne* »

(Matt 20,1-16)

La bonté de Dieu comme tout ce qui vient de Lui nous dépasse.

Dieu voit dans tous les êtres humains ses enfants, et il veut donner à tous sans exception le meilleur. Il veut donner à tous ses enfants la récompense promise dès le départ et cette récompense c'est sa vie en héritage.

La parabole des ouvriers de la vigne nous rappelle l'invitation incessante de Dieu qui demande à chacun de travailler à sa vigne. Pour toutes sortes de raisons les uns acceptent volontiers et y travailleront toute leur vie durant avec joie. Les autres commenceront à travailler de bonne heure, puis tout d'un coup ils s'arrêteront pendant un certain temps, puis ils recommenceront un jour. D'autres encore n'auront l'impression d'être invités qu'à la dernière minute.

Peu importe pour Dieu le temps de travail, ce qui est important pour Lui c'est qu'à un moment donné on se décide. Alors Il est tout heureux de savoir que cet enfant en particulier vient de se décider à travailler. Le salaire sera donc le même pour chacun.

La vigne du Seigneur, c'est son Royaume. Tout le monde sans exception est invité à y travailler. Chacun doit y trouver sa joie.

Plus j'y travaillerai longtemps plus ma joie sera grande. Je n'ai donc pas à être jaloux de ceux qui commencent en retard, au contraire, avec le Seigneur je dois me réjouir à chaque fois qu'un de mes frères ou une de mes sœurs se décident enfin à embarquer. Je sais qu'ils y découvriront comme moi la joie de l'accomplissement de soi, la joie de la réalisation du projet de Dieu sur chacun de ses enfants.

Peut-être qu'à certains moments il me vient des petites inquiétudes ou de ces petites jalousies. Peut-être qu'il m'arrive de me dire. Moi, j'ai pratiqué toute ma vie, je n'ai jamais laissé ma foi et j'ai toujours fait des efforts pour suivre le Seigneur. J'espère qu'il va en tenir compte.

Le Seigneur me dit aujourd'hui: "Sois sans inquiétude. Tu vas recevoir et tu reçois déjà ton salaire. L'autre pour le moment il est en chômage de foi. Espère, toi aussi qu'un jour il découvre la joie de travailler à ma vigne. Il est évident, à ce moment-là, qu'il se méritera lui aussi le même salaire. Ce salaire sera sa joie, ce salaire sera ma joie, ce salaire devrait être aussi la joie de tous.

Non Dieu n'est pas trop bon. Il n'est que bonté. Tout ce qu'il veut, c'est la joie de ses enfants.

Jean Jacques Mireault prêtre

BAZAR 2023 :

Posons un geste pour sauver notre Église !

Soyons nombreux à y participer !
MERCREDI 18 OCTOBRE 2023

Billets en vente maintenant
au presbytère !

Coût est de 10.00 \$ pour un paquet de 20 billets.



Lettre destinée aux jeunes de la paroisse

Les idoles semblent essentielles comme modèles pour les jeunes. 'Le cerveau est ainsi fait qu'on apprend

par modèle et par exemple. Les adolescents développent leur style en fonction de leurs références et leurs goûts », estime le psychologue Rémi Côté. Il ose même ajouter que « l'idole a toujours désigné celui ou celle qu'on aimerait être et en dit long sur qui on est ».

Quand je pense aux personnes qui nous ont servi de modèles, quelques noms me viennent à l'esprit : Nelson Mandela, Mahatma Gandhi, à Eleanor Roosevelt, à John Fitzgerald Kennedy mais aussi à Émilie Gamelin, Marie-Anne Blondin, le frère André, Jeanne Mance, Marguerite Bourgeois. Mais plus contemporain, je pense à Jean Béliveau, à Maurice Richard, à Guy Lafleur et Michel Côté qui ont su réussir leur vie même s'ils ont aussi réussi leur vie professionnelle. Ils ont été des modèles en prenant soin des personnes de leur entourage.

Jésus, lui aussi, désire être un modèle pour toi. Il désire ce qu'il y a de mieux pour te permettre de te réaliser tout en réalisant tes rêves. Peut-on s'inspirer de la vie de Jésus pour accomplir notre vie quotidienne?

Jésus a aimé tout le monde : jeunes et moins jeunes, femmes et hommes, Juifs et non Juifs. Il a offert une nouvelle vie à ceux et celles qui avaient vécu dans le mal auparavant. Comme lui, nous sommes appelés à aimer nos semblables, à leur ouvrir la porte de notre cœur et chercher à les connaître et les comprendre. Pour ce faire, il nous a appris à pardonner. Jésus, par son exemple, nous a enseigné comment se comporter dans la vie. Alors qu'attends-tu pour le suivre? Tu es à un clic de le connaître. *René Lefebvre*



Aujourd'hui, en ce 24 septembre se tient la COLLECTE SPÉCIALE POUR LES BESOINS DE L'ÉGLISE DU CANADA.

Cette collecte aide chaque diocèse à s'acquitter de sa contribution annuelle à la conférence régionale respective (Atlantique, Québec, Ontario et Ouest).

Tout montant supplémentaire amasser pendant cette collecte est mis à la disposition du diocèse pour ses propres besoins pastoraux.

SOYONS GÉNÉREUX ET SOLIDAIRES !

MESSES DEMANDÉES

Dimanche, 24 septembre 2023 : 25^e dimanche du Temps ordinaire A (vert)
Sainte-Madeleine : 10h00

(12312) Raymonde Goupil / la succession

(12960) Jules et Annette Bélanger / leur fille Marie-Andrée

(12972) Familles Bélanger et Séguin / Gisèle B. Séguin

Dimanche, 1er octobre 2023 : 26^e dimanche du Temps ordinaire A (vert)

Sainte-Madeleine : 10h00

(12923) Émile Ranger et Rosina Dicaire / leur fille Denise

(12968) Serge Séguin (1^e an.) / sa mère Lorraine Séguin

(12969) Eugène St-Denis et Alice Décoste / Thérèse et Anne

(12975) Yvette et Michèle / Thérèse et Anne



LAMPES VOTIVES :

Ste-Madeleine : Parents défunts / H. & H. Cahill



PELERINAGES AUX CIMETIÈRES

Comme il est de tradition en ce retour des vacances de nous retrouver là, où reposent nos défunts qui nous ont précédés dans la lumière du Seigneur,

➤ **DIMANCHE, 24 SEPTEMBRE 2023 A 14H,**
TRES-SAINT-REDEMPTEUR

➤ **Dimanche, 1 octobre 2023 à 14h, Rigaud**

Parlez-en à vos proches et vos amis !



Soyons nombreux à faire mémoire de nos défunts de l'année !
Apportez vos chaises pliantes au besoin !

Ils sont devenus enfant de Dieu par leur baptême...

1. Louis, fils de Jean-François Éthier et Carolane Frenette
2. Simon, fils de Jean-François Éthier et Carolane Frenette

Félicitations aux nouveaux parents !



À Ste-Madeleine, c'est la rentrée!

JE M'INSCRIS POUR LA CATÉCHÈSE !

Nous sommes en période d'inscriptions pour l'année 2023-2024 en tout temps jusqu'à la mi-octobre.



Pour plus d'infos et inscriptions, appelez à la paroisse : 450-451-5751 / Ou par courriel : info@paroissestemadeleine.org / ou page Facebook de la paroisse Ste-Madeleine de Rigaud